



TRATAN AMÉRICO VILLARREAL Y OMAR GARCÍA HARFUCH TEMAS DE SEGURIDAD EN TAMAULIPAS

Posted on noviembre 26, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Noviembre 26 de 2024

Ciudad de México.- El gobernador Américo Villarreal Anaya y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, sostuvieron una reunión de trabajo donde abordaron temas relacionados con la seguridad pública en Tamaulipas.

El secretario de Seguridad destacó que conocer al detalle la actividad delincinencial de los diferentes grupos y, sobre todo, como opera el tráfico de migrantes, de drogas, huachicol y otros ilícitos, permitirá a la federación instrumentar operativos para combatirlos.

La nueva estrategia de seguridad, sustentada en la coordinación entre los tres niveles de gobierno y el trabajo de inteligencia, dijo García Harfuch, ha logrado tener ubicadas las zonas y la forma como operan estos grupos y objetivos prioritarios de la delincuencia.

Esta información da elementos al gobierno federal para activar operativos efectivos para ir sobre ellos, afirmó el funcionario federal, quien ofreció todo el respaldo federal al mandatario estatal, en su decidido propósito de construir la paz en Tamaulipas.